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Глава Заволжья в Твери не
пришел пообщаться с жителя�
ми, но объяснил причины сно�
са спортплощадки во дворе

Глава Заволжского района Тве�
ри Дмитрий Синягин высказал
позицию администрации по по�
воду сноса хоккейной коробки
во дворе домов №№106 и 108
по улице Горького, вызвавшего
волну возмущения местных жи�
телей. Напомним, что утром
11 декабря во двор приехал
трактор и снес коробку,  где
дети близлежащих домов игра�
ли в хоккей и футбол.

Дмитрия Синягина жители
соседних домов ждали на месте
теперь уже бывшей площадки.
Но так и не дождались. Так что
людям пришлось общаться
только друг с другом и с журна�
листами. Жильцы рассказали,
что около полутора лет назад
шла речь об участии в Про�
грамме поддержки местных
инициатив для создания во дво�
ре новой спортплощадки. Но
потом все затухло — после вы�
боров, как они говорят. Еще
с советского времени на этом
месте хотели строить дом, от
чего остались сваи. Но еще бо�
лее 20 лет назад от этого отка�
зались.

Что теперь будет на этом
месте, никто не знает. «Версии
разные — кто�то говорит о пло�
щадке, кто�то о новой коробке»,
— говорят они. Есть и слухи о
строительстве магазина. Но
чаще склоняются к простому —
площадку просто заставят ма�
шинами. Здесь и сейчас их мно�
го — причем жильцы пожало�
вались, что многие из них при�
надлежат работникам ФСБ и
МВД, чьи ведомства находятся
неподалеку. «В 9 утра весь

Коробку снесли в целях безопасности
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Анализируя эти данные,
компьютер формирует
портрет каждого покупате�
ля. Это нужно, чтобы со�
ставить для него индивиду�
альные предложения.

«Кибердружина» прово�
дила опросы жителей Тве�
ри. Порядка 90% респон�
дентов высказались против
внедрения различных сис�
тем распознавания лиц.
Повлияет ли это на ско�
рость их распространения?
Возможно, ведь, как пока�
зывает опыт Великобрита�
нии, некоторые системы
распознавания лиц, с помо�
щью которых ищут пре�
ступников, дают до 90%
ложных срабатываний. То
есть 90% мирных граждан
стали потенциальными на�
рушителями закона. В Ве�
ликобритании даже сфор�
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Предъявите ваши лица
мировано целое движение
за запрет подобных сис�
тем. Насколько точны рос�
сийские системы распозна�
вания — неизвестно. Ста�
тистика их работы пока
держится в секрете.

Григорий Пащенко
тоже не поддерживает
массовое внедрение таких
систем, но считает, что уже
через три�четыре года ум�
ные камеры появятся на
улицах Твери и во всех
крупных торговых центрах
и гипермаркетах города.
Причем, они будут интег�
рированы с социальными
сетями, беря оттуда допол�
нительную информацию
для анализа. Конечно, их
установку в первую оче�
редь будут объяснять во�
просами безопасности, но
под видом безопасности
постепенно будет создана
массовая система слежения
за людьми.

— Увы, наши граждане
не понимают, что инфор�
мацию об их жизни уже
активно собирают. Напри�
мер, многие приложения
ваших смартфонов читают
переписку, определяют
ваше местоположение,
оценивают вашу актив�
ность, а затем отправляют
всю информацию своим
создателям, — отмечает
Григорий Пащенко. —
Если вы активный пользо�
ватель социальных сетей,
то информацию о вас со�
бирают различные продав�
цы. Я считаю, что лучше
вообще удалиться из соци�
альных сетей и перейти в
мессенджеры, которые не
имеют привязки к номеру
телефона. Так ваша при�
ватная жизнь хоть как�то
будет защищена.

Воспользоваться инфор�
мацией о человеке из от�
крытых источников могут

не только коммерсанты,
но и злоумышленники. Так
называемый «цифровой
след» нельзя стереть. Од�
нажды попав в Сеть, он
может остаться там навсе�
гда. Правильно беречь свое
«цифровое лицо» смолоду.

А в недалеком будущем
различные государствен�
ные структуры, в том чис�
ле служба судебных при�
ставов, могут получить до�
ступ к единой базе данных
всех систем слежения в ре�
жиме реального времени.
Например, какой�то граж�
данин скрывается от упла�
ты долга. Приставы узна�
ют, что он регулярно посе�
щает конкретный супер�
маркет, и в нужный мо�
мент ловят должника,
когда он снова появляется
в этой торговой точке.

— Нам говорят, что сис�
темы слежения нужны,
чтобы ловить злоумышлен�

двор заставлен, а к 19 часам
пусто».

Что касается хоккейной ко�
робки, то она была не в очень
хорошем состоянии, но и опас�
ной ее не называют. «Там играл
мой ребенок», — говорит одна
из жительниц двора. А еще
жильцы заявили, что никакого
собрания в октябре, на котором
якобы решили поставить пар�
ковку, не было.

Потом журналистов оповес�
тили, что Дмитрий Синягин го�
тов ответить на их вопросы в
администрации района. «Меня
во двор никто не приглашал.
Не знаю, кто вам сказал, что
я там буду. Если бы меня опо�
вестили, я бы обязательно туда
пришел», — так объяснил свое
отсутствие во дворе чиновник.
Инициатива же сноса короб�
ки, по его словам, исходила от
жителей. «У нас только за по�
следний месяц было три обра�
щения из близлежащих домов,
а всего за год — десять. Проси�
ли «привести территорию в
порядок». Я был там неодно�
кратно — с отделом благоуст�
ройства приняли решение де�
монтировать коробку. Пра�
вильнее даже назвать ее ста�
рыми небезопасными конст�
рукциями. Так что снос был
в целях безопасности. А по�
скольку земля муниципальная,
обсуждать его с жителями мы
не были обязаны». Глава райо�
на также отметил, что в слу�
чае какого�либо происшествия
там ответственность будет ле�
жать на администрации. Но
чтобы не возникало недопони�
мания, как сегодня, впредь по�
обещал чаще общаться с горо�
жанами.

Что появится вместо короб�
ки, должны решить жители
двора. «У нас есть программа
поддержки местных инициатив,
в которой можно поучаство�

вать. Можно делать новую хок�
кейную коробку, баскетболь�
ную или футбольную площадку.
Может быть, и парковку. Но
это будет решаться только с

участием жителей. Они могут
прийти в администрацию райо�
на — мы им расскажем весь
механизм: что нужно сделать,
чтобы вступить в программу

ников. Конечно, это благо,
но, многие преступники
имеют нужные знания и
хорошо технически осна�
щены, чтобы избежать
слежки, — считает Григо�
рий Пащенко. — Под при�
стальное внимание этих
систем в первую очередь
попадут добропорядочные
люди.

Впрочем, у сервисов
распознавания лиц есть
и свои плюсы. Некоторые
московские кафе тестиру�
ют систему распознава�
ния лиц, с помощью кото�
рой можно платить за
еду. Вы сделали заказ, си�
стема вас узнала и с ва�
шего согласия списала с
вашего счета стоимость
обеда. Аэропорты в Авст�
ралии тестируют подоб�
ную систему для того,
чтобы упростить регист�
рацию пассажиров на
рейс. Крупные корпора�

ции внедряют такие сис�
темы для упрощения про�
пускного режима, контро�
ля за рабочим временем
и взаимодействия между
сотрудниками. Правда,
пока неизвестно, насколь�
ко они надежды и какова
цена возможной ошибки.

— Различные исследова�
ния показывают, что люди,
которые оставляют о себе
информацию в Сети, тра�
тят больше денег на бес�
полезные покупки, стано�
вясь жертвами персональ�
ной рекламы, — говорит
Григорий Пащенко. — Что�
бы защитить свою частную
жизнь, нужно постоянно
самообразовываться, очень
внимательно подходить
к своей жизни в Сети и
использовать только прове�
ренные программы и при�
ложения.
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ППМИ», — объяснил Синягин.
Что касается опасений насчет
строительства магазина, глава
района ответил, что заинтере�
сованности в участке никто
из коммерсантов не проявлял.
А если и заинтересуются, то
глава «будет отстаивать иници�
ативу жителей, хотелось бы ви�
деть спортплощадку».

— Я согласен, что сейчас
там возможна парковка ма�
шин. Но как должностное лицо
я поступил правильно. Если
жители огородят площадку
(но не капитальным забором),
чтобы на ней не парковались,
мы можем закрыть на это
глаза и поддержать. А в следу�
ющем году будем стараться
благоустроить территорию.
Просим быть жителей актив�
нее», — подытожил разговор
Синягин.


